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令和４年度第２回須屋区自治会協議会について（報告） 

初秋の候、皆様におかれましてはご健勝にお過ごしのことと存じます。 

日ごろから自治会活動にご協力賜り厚くお礼申し上げます。 

さて、第２回自治会協議会を開催しましたので検討結果を下記の通り報告します。 

記 

①報告事項 

・緑の募金運動（5/20：70,000 円）、日本赤十字社協力会員会費（6/15：130,000 円）

を支払いました。 

・市消防操法大会（6/5：中央運動公園）が実施されました。 

・市ニュースポーツ大会（6/11：ヴィーブル）で実施されました。 

・区夏祭り（8/6）を中止しました。 

  ・すみれサロン（6/14，7・8 月は中止）が開催されました。 

・須屋神社で「茅の輪くぐり（6/30）」が行われました。 

・避難要支援者対応会議（7/1）、訓練（7/24）を行いました。 

・参議院議員選挙（7/10：第 18-50.59％、第 20-53.91％））が行われました。 

②協議事項 

・敬老会について （９月１１日（日）開催予定） 

式典・懇親会を中止しお祝いの品（お茶の詰合せ）を贈ることに決定しました 

・須屋区民体育祭について（１０月２日（日）開催予定）  

現状では、競技種目や応援、反省会等で密集・密閉が避けられず開催は困難と思われ

ます。協議の結果中止することになりました。 

・子ども宮すもう大会 （11 月 1３日（日）開催予定） 

組み合うので（密集・密接）コロナ感染の心配がある。 

協議の結果中止することになりました。 

・どんどや（１月９日（祭・月）開催予定） 

 実施する方向で進みます。ただし、最終決定を第３回協議会（12 月）で行います。 

・令和４年度総会での質疑事項の検討について 

回
覧 



   組⾧さんに意見を書いて提示していただくことになりました 

   報告いただいたご意見を、１２月協議会で取り纏めます。 

 ➂連絡お願い事項について 

   〇合志市社会福祉協議会会費の徴収ついて 

   「ご協力のお願い」の回覧を先にお願いしております。徴収のやり方は組によって違

いますので組の方針で徴収され、９月２５日まで会⾧宅に持参をお願いします。 

〇各部から連絡 

区の行事が中止になりましたので各部でそれに代わるコロナ禍でもできるイベント

の検討をお願いしました。  

・文化部・・秋祭りの（仮称）の開催を検討します 。    

・体育部・・グランドゴルフ等の開催を検討します。 

・育成部・・秋祭りに合わせて実施できないか検討します。 

・防災部・・10 月 23 日（日）市防災訓練に合わせ、避難訓練等の実施予定です。 

・女性部・・開催行事に参画します。 

④その他 

次回の協議会を１２月９日に開催予定です 

 

 以上 


